

笑顔と元気あふれる

住みよいまちづくりの推進！

田布施町長 長信 正治



▲10月15日（水）、再選後初登庁する長信町長

この度の町長選挙におきまして、引き続き町長の重責を担わせていただくこととなりました。

これまで2期の経験をいかし、私の町づくりのモットーであります「住みよき山口県一のまちづくり」、さらには全国一住みよいまちづくり」の実現を目指し、引き続き全力で町政を担当させていただきます。

具体的な施策についてありますが、これまでどおり健全な行財政運営を念頭に置きつつ、「第5次田布施町総合計画」に掲げる諸事業を着実に進めてまいります。

そして、国営農地再編整備事業が進む中で、担い手の育成や営農支援など、町としての振興施策を実施し、今後、新たな特産品開発や都市との交流など、地域経済の発展につながる基盤を整備してまいります。

また、スポーツ振興による町民の健康づくりの推進に取り組むとともに、尾津漁港海岸保全事業など、住民の安全・安心対策や教育・農業施策など、政策課題を着実に取り組んでまいります。

さて、来年1月1日は、合併60周年を迎える節目の年度であります。あらためて、今日の田布施町を築かれた偉大な先人の方々のご努力に感謝と敬意の念を表しますとともに、私といたしまして、「第5次田布施町総合計画」のキャッチフレーズ「笑顔と元気あふれる住みよいまち田布施」の具現化に向け、町民の皆さまとともに手を携え、町政をより一層発展させていきたいと考えております。

終わりに、町民の皆さまのご健勝とご繁栄を祈念し、町長3期目就任のご挨拶いたします。